



## #FUETENCENCIA

Según el cronograma de la gira por Asia, el Presidente Boric viajará la noche del lunes a Pekín, donde la delegación chilena participará, a partir del martes, en la cumbre ministerial entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y China, un encuentro clave que se da en medio de las tensiones comerciales internacionales tras la ofensiva arancelaria de Donald Trump. En ello, quienes los acompañan, en su mayoría ministros y ministras publicaron sus reflexiones en sus cuentas de "X".

### **Gabriel Boric Font @GabrielBoric**

*Comenzamos nuestra agenda en Tokio junto al Primer Ministro de Japón, Shigeru Ishiba, con quien abordamos la importancia de la diversificación de nuestros mercados, y los avances en reducción de riesgos de desastres, minería, innovación y energías limpias.*

*Con Japón tenemos 128 años de relaciones diplomáticas, que hoy se traducen en importantes inversiones, acceso a su rica literatura, el animé y a su cultura en diversos ámbitos. Ahora nos trasladamos a la ExpoJapón2025, donde afianzaremos nuevas alianzas dejando el nombre de Chile en lo más alto.*

### **Presidencia de Chile @Presidencia\_cl**

*El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, llega a Osaka para continuar con su visita de trabajo en Japón y encabezar la ceremonia oficial del Día Nacional de Chile en la ExpoJapón2025 y un foro empresarial junto a la delegación oficial y representantes del mundo empresarial en Japón.*

### **SalvadorSchwartzmann @S\_Schwartzmann**

*El Presidente Boric se reunió con el Primer Ministro de Japón, Shigeru Ishiba. Dialogaron de diversificar mercados, intercambio comercial y cultural y los avances en materias de reducción del riesgo de desastres, minería, innovación y energía limpia.*

### **Esteban Valenzuela Van Treek @tvalenzuelavt**

*Llegamos a Japón. Participamos junto a la delegación chilena de una reunión entre el Presidente Gabriel Boric y el Primer Ministro de Japón, Shigeru Ishiba. Fecundo encuentro para dialogar sobre nuestra agricultura y las grandes oportunidades de Chile en el mercado japonés.*

### **Ministerio de Agricultura de Chile @MinagriCL**

*En Tokio, el ministro Esteban Valenzuela junto a la delegación chilena, participaron de la reunión entre el Presidente Gabriel Boric y el Primer Ministro de Japón, Shigeru Ishiba. Durante el encuentro dialogaron sobre la diversificación de mercados, el intercambio comercial y cultural entre Chile y Japón, como también sobre las oportunidades para el sector silvoagropecuario en ambos mercados.*